Kreativwerkstatt "Gips"

Im Rahmen der Projekttage im September 2018 haben wir uns mit dem Werkstoff Gips beschäftigt und gestaunt, welche Formen und Figuren Verbindung der Wasser entstehen können. Auch wenn so manche Form, vor allem die Gipshand mit ihren zerbrechlichen Fingern, kaputt gegangen ist, hat das Ausprobieren mit Gips viel Auch das bereitet. Spaß anschließende Bemalen ließ Raum für kreative Ideen.





An beiden Projekttagen wurden uns vom OJW der AWO in der Bukarester Straße Räume zur Verfügung gestellt. So durften wir neben der Werkstatt auch die Küche für das Kochen unseres gemeinsamen Mittagessens nutzen. An der Stelle danken wir dafür dem OJW. Wir freuen uns auf ein hoffentlich erneutes im Miteinander nächsten Jahr...